

<b>Medio</b>	Canal Antofagasta Tv
<b>Fecha</b>	21/04/2016
<b>Mención</b>	Se llevó a cabo diálogo migratorio en Antofagasta. Habla Esteban Valenzuela, académico Facultad de Ciencias Sociales.

Se llevó a cabo diálogo migratorio en Antofagasta que busca convocar a distintos organismos que trabajan en este fenómeno en la ciudad.

Habla:

- Víctor Flores, jefe gabinete intendencia regional de Antofagasta
- Esteban Valenzuela, director magister U. Alberto Hurtado
- Jacquelines Fei, migrante ecuatoriano

Mención:

- Gobierno Regional

Conduce: S/I